



## Conférence de l'historienne Évelyne Ferron

SAMEDI – 1<sup>er</sup> OCTOBRE – 16 H – VIEUX PRESBYTÈRE DE DESCHAMBAULT – 5 \$

L'événement artistique *Dur comme d'la roche*, qui est présenté jusqu'au 2 octobre au Vieux Presbytère, à l'église Saint-Joseph et au Moulin de La Chevrotière, permet de découvrir le travail d'artistes qui abordent la pierre sous des angles très variés. Parmi ces créateurs, le peintre Paul Béliveau a choisi de mettre en scène des éléments du patrimoine du Moyen-Orient qui sont aujourd'hui menacés de disparition. Dans la salle où Paul Béliveau présente l'installation *Drone I à XIV*, Évelyne Ferron dresse un portrait historique de cette région du monde qui est constamment fragilisée par les guerres mais qui recèle des trésors fabuleux au regard de l'ensemble du patrimoine de l'humanité.

### Evelyne Ferron

Historienne spécialisée en histoire ancienne, Evelyne Ferron enseigne l'histoire de l'Antiquité à l'Université de Sherbrooke, l'histoire générale et la méthodologie de la recherche au Collège Mérici, à Québec. Elle s'intéresse aussi à la vulgarisation de l'histoire et collabore à cet égard à l'émission « Dessine-moi un dimanche » sur Ici Radio-Canada où elle présente des chroniques historiques variées. Vous pouvez aussi la voir à l'émission « On passe à l'histoire », diffusée sur les ondes de TV5 et animée par Chantal Lamarre, où elle commente et ajoute des informations historiques sur les personnages en vedette.